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Round Table 234  – Grußwort zur Charterfeier am 21. April 2018 im Knappensaal 

der Schlossruine Arnsberg 
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Tabler,  

 

zunächst bedanke ich mich herzlich für die Einladung zur Charterfeier des Round Table 

234, zu der Sie sich hier im Knappensaal unserer Schlossruine eine sehr schöne Location 

ausgesucht haben. Ihnen allen ein herzliches Willkommen hier bei uns in der Stadt 

Arnsberg. Besonders begrüßen möchte ich auch den Bürgermeister, der Stadt Mesche-

de, Herrn Christoph Weber. Auch in seinem Namen heiße ich Sie herzlich hier willkom-

men.  

 

Im Round Table 234 haben sich junge Männer aus Arnsberg und Meschede zusammen-

geschlossen, die in ihrer Freizeit einen Beitrag für eine solidarische Gesellschaft leisten 

wollen, gefußt auf den verschiedenen beruflichen und persönlichen Erfahrungen, die 

sich „am Tisch“ zusammenfinden. Gesagt getan: Im August letzten Jahres fanden sich 15 

junge Arnsberger und Mescheder zusammen und gründeten den Round Table 234 – und 

heute wird gechartert! 

 

Adaptieren, anpassen und verbessern – hierum geht es Ihnen und das ist die Philosophie 

von Round Table – hier vor Ort, regional, national und international. Und dies ganz im Sin-

ne von Eduard VIII, Prince of Wales, der 1927 mit den Worten „adopt, adapt, improve“ 

junge Männer ermutigte, Bewährtes zu übernehmen aber wachsam, mutig und innovativ 

auf veränderte Verhältnisse in Gegenwart und Zukunft zu reagieren und das Bewährte 

anzupassen, weiterzuentwickeln und im Bewusstsein auf die eigene Verantwortung für 

die Gesellschaft zu verbessern. Dieser Ansatz lässt sich auch auf uns Kommunen übertra-

gen - in Verantwortung für die Gesellschaft ist es unser Ziel eine ständige und stetige Wei-

terentwicklung zum Wohle der Allgemeinheit zu erreichen und unter den gegebenen 

Rahmenbedingungen immer die besten Lösungsansätze zu finden.  

 

Oder wie Sie als Round Tabler es in Ihrem Image-Video sagen: „Engagement in der Ge-

sellschaft finden wir hip“ [..], „wir packen da an, wo andere nur zusehen.“ Und dieser An-

satz ist begrüßenswert - und bekommt mein Vertrauen und meine Wertschätzung. Und 

ich begrüße auch sehr die regionale Verbindung, denn regionaler Zusammenhalt aus 

dem sich auch ein regionales Standing entwickelt, ist wichtig. Unter Zugrundelegung des 

Geistes des englischen Clublebens zeichnet Sie als Tabler großes bürgerschaftlichem En-

gagement aus, welches Sie mit Offenheit und Verständnis für die Probleme anderer le-

ben. Sie leben gemeinsames soziales Engagement sehr lebendig und dynamisch. Durch 

vielfältige „Service-Projekte“ wie den Weihnachtspäckchenkonvoi oder das deutsch-

landweite Projekt „KiTa-Pate“ leisten Sie einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft. 

Das für Sommer 2018 geplante Projekt „Raus aus dem toten Winkel“ als einen Beitrag zur 

Verkehrserziehung ist ebenfalls wichtig und dies unterstütze ich gerne.  
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Für Ihr vielfältiges Engagement möchte ich Ihnen im Namen unserer Stadt und auch per-

sönlich ganz herzlich danken und wünsche Ihnen, liebe Tabler des Round Table 234, eine 

erfolgreiche Zukunft und innovative Projekte, die Sie verwirklichen können. Nun aber zu-

nächst eine gelungene Charterfeier und uns allen einen schönen Abend.   

 


